

## Yasmine Schritt

Leiterin der Stabsstelle Brexit  
Hessische Staatskanzlei, Wiesbaden



Seit August 2017 leitet Yasmine Schritt die Stabsstelle Brexit in der Hessischen Staatskanzlei. Diese ist Teil der Brexit-Arbeitsstruktur der Hessischen Landesregierung ([www.hessen.de/fuer-die-wirtschaft/brexit/die-hessische-brexit-arbeitsstruktur](http://www.hessen.de/fuer-die-wirtschaft/brexit/die-hessische-brexit-arbeitsstruktur)). Nach Abschluss des Studiums der Betriebswirtschaftslehre war Frau Schritt über einen Zeitraum von neun Jahren zunächst im Ministerbüro des Hessischen Ministerium der Justiz und anschließend als persönliche Referentin des Ministers im Hessischen Ministerium der Finanzen tätig. Im Anschluss wechselte sie die Perspektive von der Verwaltung zur Privatwirtschaft und übernahm von 2014 – 2017 die Leitung des Vorstandsbüros “Public Policy & Government Relations” bei General Motors Europe (GME)/ Opel. Die Auswirkungen des Brexit auf die hessische Finanz- und die Realwirtschaft bilden einen Schwerpunkt der Arbeit in der Stabsstelle Brexit.